

# Invitan CEDH y UDEM Semana de la Paz

---



0



A- A A+

16 de Septiembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos en coordinación con el grupo de Promotoras y Promotores de Derechos Humanos Capitulo Universidad de Monterrey iniciarán una semana de actividades para la

difusión, reflexión y análisis de los derechos humanos de los pueblos indígenas así como el combate a la violencia.

La Semana de la Paz y los Derechos Humanos del 18 al 23 de septiembre, es un evento universitario que a través del cual las y los estudiantes motivarán la reflexión sobre la importancia de transversalizar el ejercicio de la cultura de paz y no violencia como camino para fortalecer el respeto a los derechos humanos.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH aplaudió la iniciativa de las promotoras y promotores universitarios para desarrollar actividades especializadas en las artes y el cine aplicadas a los derechos fundamentales de las personas.

Destacó que fomentar la cultura de paz es una labor ardua y conjunta de la sociedad en la que es imprescindible la participación de las y los jóvenes que constituyen una fuerza de cambio y de mayor impacto ante el manejo de las tecnologías de la información.

“Por eso resulta tan importante que pongamos en el centro de la agenda pública el tema de la paz, con el fin de volverla un objetivo prioritario en

nuestra comunidad y detener el proceso de naturalización de las violencias, que consiste en la gradual aceptación y tolerancia cultural hacia los diferentes tipos de violencia, incluyendo la familiar, la de género, entre otras”

Durante una semana, la comunidad estudiantil desarrollará exposiciones artísticas, conferencias, jornadas de diálogo y sesiones de cine debate sobre la paz, la igualdad y la no discriminación en el campus universitario. Un ejemplo de las actividades es la exposición “Para ti ¿qué es la paz?” que reúne la creatividad estudiantil en diversas obras que expresan el enfoque y perspectiva de la paz o la falta de ella en el entorno social, con el propósito de crear conciencia sobre la trascendencia de este valor para el pleno desarrollo de la sociedad.

Desde esta perspectiva se desarrollará también el evento “Paz, Cultura y Libertad” a través del cual se exalta las tradiciones indígenas de México como un amplio patrimonio histórico y cultural que debe preservarse y difundirse como parte de la salvaguarda de los derechos fundamentales y de las acciones de educación para la paz.